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令和 6 年度 第 4 回中津江グループホームなごみ運営推進会議議事録 

 

実施日時 令和 6 年 11 月 28 日（木） 14:00～15:00 

場所 グループホームなごみ こもれび居間 

出席者 別紙参照 

前回からの継続課題 

・ ○無  

・ 有  

内容：特になし 

はじめに 

・ グループホーム（以下 GH）管理者より挨拶。 

先日より寒暖差もあり、特に朝夕とかなり冷え込みが厳しく

なってきた。萩市内においても、様々な感染症が流行しつつ

ある状況となっている。利用者においては 10/25 新型コロナ

ウイルス、11/12 インフルエンザウイルスのワクチン接種を

行っているが、引き続き感染対策を継続しつつ、日々の生活

を充実できればと考えている。 

近

況

に

つ

い

て

 

利用者状況 

・ GH 管理者より、令和 6 年 10 月～令和 6 年 11 月の利用状況

（利用者の平均年齢、平均要介護度、入退所状況、感染対策

等）を説明する。 

活動状況 

・ GH 介護主任兼計画作成担当者より、広報誌なごみ便り（第

160 号/ R6．10 月・11 月号）について説明する。 

・ GH 介護主任兼計画作成担当者より、令和 6 年 10 月及び令和

6 年 11 月の事故報告と対策について説明する。 

・ GH 介護職兼計画作成担当者より、身体拘束をしないケアの取

り組みについて説明する。 

・ GH 管理者より、マイナ保険証について説明する。12/2 以降

は新たな健康保険証は発行されないが、なごみではマイナン

バーカードの預かりや取り扱いを行う予定はない為、現保険

証の有効期限(令和 7 年 7 月 31 日)以降は、資格確認証にて医

療機関への受診を行う。 

・ 山口県感染症発生週報にて、現在の感染症状況について確認

する。現時点で面会制限は検討していないが、体調管理を行

いながら面会にも来てもらいたい。 

・ 自己評価及び外部評価、第三者評価について説明する。 

評         

 

価 

利用者 

・ すぐに思いつかないが、気分転換に外に出かけたいです。 

・ 皆さんによく配慮してもらっていてありがたいです。 

（利用者） 
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家族 

・ これからの季節はインフルエンザも流行してくるので、イン

フルエンザワクチンも接種したようなので安心した。 

面会に来た際に、『うがいと手洗い』をするように職員から声

を掛けられるが、居室で行ってもよいか確認した所、居間の

洗面でするように言われた。直ぐ近くに他利用者の方もおり、

『うがい』はやりにくかった。厚生労働省からも、感染対策

上でうがいは外されていると思うがどうだろうか。 

→新型コロナが感染症法上 5 類へ変更後、家族の面会を再開

した際には、各居室にて『うがいと手洗い』をお願いしてい

た。段階的に緩和する中で、コロナ前の居間にてお願いする

形で行っている。 

他利用者が近くにいてやりにくかったとのことで、今後面会

の際には居間でも居室でも可能な形でお願いしたい。感染対

策の一つとして効果があると考えており、面会時には今後も

引き続き『うがいと手洗い』をお願いできればと考えている。 

（GH 管理者） 

・ 運営推進会議での資料を他家族とも共有しており、なごみで

の生活の様子がよく解るし安心している。 

資料作成も大変かと思うが、無理せずに今後もお願いしたい。 

（利用者家族） 

地域住民 

・ 最近、火事ニュースが多く報道されているので、火の元には

十分気を付けてもらいたい。 

事故報告書の中でずり落ちとあるが、圧迫骨折した場合、長

い療養が必要となるため対応が大変かと思うが気を付けてあ

げてください。 

（中津江県営住宅 H 棟管理者） 

・ 寒くなってきたのでインフルエンザなど感染症には十分気を

付けてください。 

（理髪店） 

市町村 

・ 毎回、なごみ便りを素敵に作っており、紙面を通して生活の

様子もよく分かるし、今年度から施設内でこの運営推進会議

を行うことで、施設内や利用者の生活の様子が直接分かるの

で、すごくいい取り組みだと思う。 

（萩市高齢者支援課） 

・ 入居者状況の要介護度別利用人員の中で、要介護 3 だけでな

く要介護 4 の方も入居されており、GH を退所せざるを得ない

状況はどのような場合だろうか。 

（萩市地域包括支援センター） 

  →身体機能が著しく低下し、日常生活の中で常時ケアが必要

な状態となれば、重介護ケアが行える特別養護老人ホーム等

評

         

 

価 
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を家族と検討している。また、入浴においては一般浴槽しか

ない為、跨いで浴槽への出入りが難しい状況であれば、GH

での入浴支援が難しい状況となる。 

  （GH 管理者） 

 

自己評価及び外部評

価結果、目標達成計画

について 

・ 管理者と職員が半年に一度、個別に面談を行っているとのこ

とで、職員の意見も反映されている施設だと感じた。 

・ 運営推進会議を活かした取り組みについて、部会の取り組み

においてもよく取りまとめもされているし、実践状況も、丁

寧に説明してある。 

（家族） 

・ よくされているので、特に言うことはない。 

（中津江県営住宅 H 棟管理者） 

・ 全て目を通させてもらったが、これ以上のものはないのでは

ないかと思う。 

（理髪店） 

・ 運営推進会議では、前回、薬剤師会の先生の話も聞けて、貴

重な機会をいただけた。とても良い取り組みだと思うので今

後とも続けていただきたい。 

（萩市高齢者支援課） 

・ 外部評価の評価機関が記入した欄を見ても、すばらしい取り

組みだと評価されており、評価機関からの感動も伝わってく

る内容であった。 

（萩市地域包括支援センター） 

 

質

問 

・

助

言

・

要

望

等 

萩市高齢者支援課 

・ 11 月 30 日（土）15:00～16:30 萩市総合福祉センター 

「みんなで考える在宅医療・介護」と題して、萩市・阿武町

の医療・介護・福祉専門職が結成した「劇団ケアネットはぎ」

による公演（寸劇）や在宅療養で行う医療・介護の仕事の紹

介や会場まるごとディスカッションを行うので、是非都合が

つく方は参加されてみてください。 

GH なごみ 

・ 12 月家族交流行事として、 

12/5（木）… さつまいもパーティー 

12/20（金）… お飾り作り 

12/27（金）… お餅つき ※臼と杵は町内会より借用予定 

を予定している。 

次回会議までの 

継続課題 
・ 特になし 

備  考 
次回：令和 7 年 1 月 23 日（木）14:00 開催予定 

開催場所：グループホームなごみ居間 

 


